



Challenge des Ecoles de golf_Somme / Pas-de-Calais

Ce dimanche 17 septembre 2023, Le Challenge des Ecoles de golf_Somme / Pas-de-Calais s'est déroulé au Golf-Club de Salouël-Amiens Métropole.

Les Comités départementaux de Golf de la Somme, représentés par Véronique, Marc, assistés de nos ami-e-s Karine, Jean-Marc du Pas-de-Calais, adressent leurs remerciements à Daniel LEFEVRE, Président de l'AS du club, pour avoir mis à la disposition de nos jeunes golfeurs leur magnifique parcours ; à David SEME, Commission sportive du club pour sa présence et la préparation du terrain en amont.

Sans oublier, Sabine, Louise, les Hôtesse-s d' Accueil pour l'enregistrement des joueurs, la préparation des cartes et l'édition des résultats.

Ces 28 jeunes joueurs des clubs de Salouël, d'Amiens, du Touquet et d'Arras, après s'être échauffés, ont pris la pose pour la photo faite par Claude Galempoix et se sont rendus au trou n°1, par groupe de quatre. Jean-Marc, Starter du jour, après la transmission des consignes d'usage, donna le départ.



Sur le parcours, chaque groupe de joueurs était accompagné de suiveurs : des parents, par Karine, par Jean-Marc, sous l'œil vigilant et bienveillant de David.



Le parcours de 9 trous terminé, une remise des prix (un lot pour chaque jeune) et un goûter réconfortant clôturèrent cette magnifique journée.



Véronique PREVOT / Secrétaire Comité Départemental Golf de la Somme